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＊本日は朝早くから研修をありがとうございました。楽しい研修をさせていただきました。楽しみな

がら学ぶということを改めて感じる体験となりました。また、子ども達の内にあるものをどのように

受けとめなければならないかも改めて気付かせていただきました。ありがとうございました。

＊私が心がけていることは、子どもを認めてやることでした。声かけして、そうやな！ 何かしたら

スマンナ、ありがとうなといつも声をかけました。今は立場もあるので、職員に対して、声かけして

います。それが職場の大切な仕事です。今日は同じことをあらためて確認できました。ありがとうご

ざいました。

＊子どもたちの人間関係づくりの方法、教員から子どもへの視点、観点等、たくさん学ばせていただ

きました。ありがとうございました。

＊手法として、経験や心理学やいろんな要素に裏づけられたものを感じることができました。どこま

で取り入れられるかわかりませんが、一つの糧にしていきたいと思います。

＊ありがとうございました。ストレスマネジメントがたいへん有意義でした。生徒たちの様子、対応、

自分の対応を含めていままでの反省をしています。

＊不登校支援に力を入れられておられる理由、ストレスマネジメントの基礎、小中連携の実際、が心

に残る話でした。ありがとうございました。

＊人間関係学科の取りくみは大変参考になりました。指定をとるこというお話が大変印象に残りまし

た。

＊小中連携の必要性を感じた。

＊今日はありがとうございました。小中がお互いに関係を作り上げる道筋のヒントがあったように思

います。

＊小学校教員から中学校の教頭として赴任して６年、連携、教師間のギャップ等、諸課題解決にがん

ばっていこう、いや、いきたいという気力に火がつきました。ありがとうございました。

＊今日はありがとうございました。人間関係づくり、これからも学校で取り組んでいきたいと思いま

す。

＊心のケアになりました。発達段階を考えた教育を学校でもう一度見直してみたいと思います。あり

がとうございました。


